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KAWUMMS 

letztlich stört mich das immer einen trainer, wie damals meyer vorzuführen, noch ein training
machen zu lassen, in die mikros was erzählen zu lassen: ich fokussiere mich darauf die
mannschaft voll auf aachen vorzubereiten und dannn - wie gesagt KAWUMMS .

aber mal rein von der sache her, denke ich wirklich das beste, war wohl wirklich von anfang an
ein großes missverständniss. roth hat sich klar entschieden vom lago di garda aus - das lässt
keinen raum mehr für spekulationen.

die identifikations- und integrationsnummer find ich allerdings etwas rührseelig - von mir aus
hätt der auch in fürth im hotel wohnen können - hauptsache er hätte erfolg haben müssen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=113727#post113727

https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=113727#post113727

